



## **POLÍTICA COMUNITARIA SATOCAN TURISMO**

En **SATOCAN TURISMO**, somos residentes de las Islas Canarias.

En nuestra empresa, tenemos relaciones activas con la comunidad local y las empresas locales con las que trabajamos.

Nuestro principal objetivo es tener una participación activa en nuestra comunidad, apoyando proyectos locales para promover el artesanía, el arte y cultura canarios. Queremos participar en iniciativas que apoyan a la comunidad local.

También queremos promover nuestro destino turístico, ayudando a la conservación de los sitios de interés cultural y al reconocimiento de las costumbres.

### **Para asegurar esto nosotros:**

- Participamos activamente en todos los proyectos de nuestra Fundación: Fundación Junguel Sanjuan y Cáritas.
- Obtenemos nuestros suministros de proveedores locales, tantos como sea posible.
- Contribuimos al desarrollo sostenible del destino turístico, en forma de donaciones, contribuciones o participación activa a las iniciativas que apoyan a la comunidad local.
- Nos reunimos con las autoridades locales al menos dos veces al año como miembro de la asociación local de hoteles. Aquí discutimos los asuntos que ayudarán a mejorar nuestro destino, nuestra forma de vida y el desarrollo (sostenible) del turismo en la isla.
- Promovemos el destino con nuestros clientes y les animamos a descubrir la isla, a experimentar (y respetar) la cultura local.
- Apostamos por la artesanía local, apoyando a los artistas de la comunidad. Ej. Mercados de Navidad, mercado de artesanía, exposición de arte canario.
- Nos conectamos con nuestra comunidad local que brinda apoyo a la Freedom Association LGBT (comunidad gay en la isla).

Esta información se comunica a todos los empleados y a cualquier tercer persona que pueda estar interesada.